

## NOTEZ-LE

### La peintre Ghylaine Carat-Edward expose ce week-end

**BARSAC** L'artiste Ghislaine Garat-Edwards expose ses œuvres à la galerie du Petit Paradis (à côté de l'église Saint-Vincent de Barsac) à partir d'aujourd'hui et jusqu'au



G. CARAT-EDWARD

dimanche 4 décembre. Son univers bucolique et coloré se dévoile à travers ses œuvres. Alliant les techniques de la peinture à l'huile et de la gouache, elle donne à ses œuvres un relief et une vie, par une approche plus souple des paysages où les couleurs sont plus importantes que la forme. Elle présentera également son portfolio dans lequel elle cumule les pré-études qui donnent naissance aux toiles grand format. Ghislaine Garat-Edwards sera à la disposition du public et ouverte à toute discussion autour de ses œuvres. À redécouvrir avec bonheur. Ouvert aujourd'hui et demain de 15 à 19 heures, dimanche de 10 heures à 12 h 30 et de 15 à 19 heures. Le vernissage aura lieu demain samedi à 18 h 30. Entrée libre.